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Père : MONETTE

Décès le : 2007-08-23
Parution : 2007-09-01

IMPRIMER
Lucien MONETTE

Fiche créée le : 2007-08-23 Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

LA FAMILLE MONETTE a le regret de vous faire part du décès de MONSIEUR LUCIEN MONETTE
1935 - 2007 décédé le jeudi 23 août 2007, à l'âge de 72 ans. Prédécédé par trois frères:
Georges-Henri, André et Roger, il laisse dans le deuil ses trois soeurs: Jeanne Monette, Hélène
Monette Gavinski et Lucille Monette Gendron, ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s.
VISITES: il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: une cérémonie
religieuse a eu lieu dans l'intimité familiale. DONS: en mémoire de Lucien, des dons à un
organisme de charité de votre choix seraient grandement appréciés. La direction des
funérailles a été con�ée à LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT INC. 81, boul. St-Laurent,
Gatineau, Qué., J8X 1L8 Pour de plus amples renseignements, veuillez composer(819)771-
6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066 ou par courriel à
slegaultmf@bellnet.ca Paru le 2007/09/01 dans Le Droit MONETTE, Lucien 1935-2007 It is with
great sadness that we announce the passing of Lucien Monette at the age of 72. Predeceased
by his brothers: Georges-Henri, Andre and Roger. He will be sadly missed by his sisters: Lucille
Gendron, Helene Gavinski and Jeanne Monette. He will be fondly remembered by many
nephews, nieces and friends. VISITATION: there will be no visitations at the funeral home.
CEREMONY: funeral was held in family privacy. DONATIONS: in memoriam donations may be
made to the charity of your choice. Funeral arrangement by Serge Legault Funeral Home Inc.,
81 St.-Laurent Blvd., Gatineau, PQ. J8X 1L8. For your condolences messages send a Facsimile
to (819) 771-7066 or E-Mail at slegaultmf@bellnet.ca Published in the Ottawa Citizen on
9/1/2007
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